



FOTO: ESPECIAL

## DE VISITA EN SAN LAZARO

• Andy López Beltrán reafirmó la afiliación de Monreal.

### #MORENA

## REAFILIAN A LÍDERES

• Como parte de la meta de afiliar a 10 millones de mexicanos a Morena, el secretario de Organización del partido, Andrés López Beltrán, reafilió a dos líderes del Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados y encabeza reuniones con legisladores para fortalecer la unidad y este proceso.

La reafiliación se dio al **coordinador de Morena en la Cámara**

### EN EL PARTIDO

• En 15 días se ha afiliado a casi un millón de personas a Morena.

**baja, Ricardo Monreal, y al presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna.**

“Con mucho gusto y gran orgullo, hoy me he reafiliado a Morena, partido que contribuí a fundar. Me alegra mucho recibir a Andy López Beltrán”, dijo Monreal y en entrevista con medios, detalló que López Beltrán y Carolina Rangel informarán a los parlamentarios sobre las tareas que lleva a cabo la dirección del partido, fundamentalmente en la reafiliación. Vinieron “a informarnos y a decimos las tareas en las cuales se puede involucrar el diputado de este grupo parlamentario”, indicó.

**VÍCTOR ORTEGA**